

防衛相、内容確認せず

井上議員「本人招致で究明を

日本共产党の井上哲士議員は4日の参院安保法制特別委員会で、仁比聰平議員が2日の同委員会で暴露した河野克俊統合幕僚長の訪米記録を示した内部文書の内容をただし、「事実と責任究明は法案審議に不可欠だ」として、河野氏の国会招致を求めました。

井上氏は、河野氏の訪米見）と事實上、発言を認め時<sup>1</sup>の発言（昨年12月）についてことをあげ、「河野<sup>2</sup>に発言の中身を確かめたいて「首相や防衛相が知<sup>1</sup>ったのか」とただしました。ていたなり、政府ぐるみで

卷之三

中谷元・防衛相は4日の参院安保法制特別委員会で、河野克俊統合幕僚長訪米記録の内部文書の存否について、「来週の月曜日には存否を報告していただきたい。2日から今日まで返事がないのは極めて遺憾だ」と異例の

田)、「早い段階に報告でも『抗議を呈』」中谷氏が「邊りより努力する」と語りし感だ」と感じました。蓮舫氏は「国会審議に支障がでないよう部下に命令を出していただけます。防衛省がその文書を作成したか否かも含め調査ね」と確認するべく、中谷氏へ繰り返した中谷氏は「そのよりこれまでいた

「防衛省がその文書を作成したか否かも含め調査していただけますね」と確認するべく中谷氏は「いやもやにせん」といた答弁で何度も質疑が中断。「だく」と述べあつた。

寶鏡卷之二  
上哲士議

について、「(昨年12月の総選挙での与党圧勝で)成立可能性が高いなどの認識を持っていたのは確かだ」

指摘。「アメリカの許可なしには（内部文書存否の確認も）できない。この国（の政府か」と批判し、「今